

Toulouse, le 17 octobre 2016

**Lettre ouverte à Madame la ministre de l'Education Nationale,
De l'Enseignement Supérieur et de la Recherche**

Madame la ministre,

Par deux fois déjà, nous avons attiré votre attention sur l'inégalité flagrante du traitement indemnitaire appliqué aux personnels administratifs de l'Académie de Toulouse, selon qu'ils travaillent en EPLE ou dans les services académiques.

Nous vous avons fait parvenir les comparatifs :

- Un AAE perçoit 30, 92% en moins s'il travaille dans un EPLE au lieu d'exercer en service déconcentré.
- Un SAENES C Normale perçoit lui 28,8% en moins.
- Un Adjoints P2 : 11,89% en moins.

Vous n'avez même pas daigné répondre à nos courriers, ni prendre en compte la pétition que nous vous avons remise alors (200 signataires de tous services), ce qui montre à quel point l'Education Nationale fait peu de cas de ses administratifs.

Ces personnels, particulièrement visés par les nombreuses restrictions budgétaires et les diverses restructurations qui ont impacté ces dernières années les personnels de l'Education Nationale (soi-disant pour un meilleur déroulement de carrière !), s'épuisent à assurer un service public de qualité, malgré des conditions de travail chaque année plus difficiles : salaires en berne, effectifs insuffisants, non-respect des droits des personnels, non-reconnaissance de la souffrance au travail, abus de pouvoir de certains chefs, etc... La liste serait trop longue, à détailler une maltraitance « feutrée », érigée en système de gestion du personnel dans certains services.

Dernière preuve en date de ce mépris, nous apprenons que pour financer la création de postes de vigiles dans les universités (alors qu'elles manquent tant de personnel !), on va ponctionner **30 millions d'euros** dans le FIPHFP, fonds destinés à l'insertion des personnels handicapés dans la fonction publique !!!... Là, c'est le cas de le dire : on touche le fond !

Madame la ministre, saluer, comme vous l'avez fait lors de votre visite au tout nouveau Rectorat de Toulouse le 11 septembre 2015, le travail de ces personnels ne suffit pas : les effets d'annonce ont fait long feu, et l'on attend toujours de votre part un geste qui concrétise ces remerciements que vous adressiez alors haut et fort.

Nous vous prions donc instamment de bien vouloir prendre en considération les revendications plus que légitimes de personnels qui sont les oubliés, les mal-aimés et les laissés pour compte de l'Education Nationale. Car n'oubliez pas, Madame la ministre, que -comme on le dit familièrement- « **ce sont les petites mains qui font tourner la boutique** » !

En espérant que cette fois vous saurez, Madame la ministre, entendre les revendications de vos personnels, et daigner leur répondre, nous vous adressons nos respectueuses salutations.

Le coordonnateur académique
du Spaseen- Force Ouvrière :



Michel Sarny

